



# LE PEN EST MORT,

# PAS SES IDÉES !

8 janvier 2025

Après Boulanger, Maurras et Pétain, un autre antisémite et raciste notoire est mort ce 7 janvier, Le Pen.

Ironie ou petit détail de l'histoire, la mort du fondateur du FN / RN, ce parti toujours contre-révolutionnaire, raciste, antisémite, poujadiste et clairement néofasciste, est survenue 10 ans jour pour jour après le massacre des journalistes de Charlie Hebdo qui ont sans relâche combattu le militaire tortionnaire en Algérie, et ses idées.

**Pour VISA, le combat contre les idées et les pratiques de l'extrême droite n'en demeure pas moins d'une actualité brûlante.**

Preuve en est d'une part la déclaration de Bardella en hommage au fondateur du FN / RN : « *Il a toujours servi la France. Engagé sous l'uniforme de l'armée française en Indochine et en*

*Algérie, tribun du peuple à l'Assemblée nationale et au Parlement européen, il a toujours servi la France, défendu son identité et sa souveraineté* », a écrit le président du FN / RN, parti à la flamme cofondé par Jean-Marie Le Pen en 1972.

**JE NE SUIS PAS  
JEAN-MARIE**

VISA rappelle que la flamme tricolore, logo du parti, symbolise l'ascension au ciel de l'âme de Mussolini...

Elle est où la dédramatisation dans tout ça ?

D'autre part, même si la Marine nationaliste, en voyage de propagande indécente à Mayotte, a appris la mort de son père non pas par sa famille mais par les journalistes, il n'en demeure pas moins que ses propos sur l'île dévastée sont dans la continuité de sa lignée parentale et idéologique.

En effet, le discours historique du FN / RN refait rapidement surface : « *Sans régler le problème de l'immigration clandestine, rien ne sera utile* » a-t-elle déclaré. Dans les années 70 son père disait « *un million de chômeurs, c'est un million d'immigrés* », rien n'a changé chez les Le Pen.

Ravier, le sénateur des Bouches-du-Rhône, dit ce 7 janvier avoir perdu un « *père politique* ». Cela a le mérite d'être clair, tout comme pour Ciotti, qui adresse ses condoléances à la famille Le Pen dans un communiqué où « *Il regrette la mort d'un politique profondément français, qui aimait passionnément la France et l'avait servie.* »

Quant à Chenu, il déplore la « *disparition d'un immense patriote. C'est aussi la disparition d'un Homme d'une immense culture, qui a porté l'espoir de millions de Français* ».

Enfin, pour l'abject Zemmour, « *Ce que nous retiendrons de lui dans les prochaines décennies, c'est qu'il fut parmi les premiers à alerter la France des menaces existentielles qui la guettaient* ».

**Rien n'est donc fini dans le combat contre les idées du FN / RN.**

Comme elle le fait depuis bientôt 30 ans, l'association VISA continuera sans relâche d'aider les syndicats et leurs militant-es à lutter contre le poison que demeure le FN / RN.

**Par ses analyses et ses formations unitaires, par ses initiatives et avec ses antennes locales, VISA continuera plus que jamais à alerter sur les dangers de l'extrême droite et à la combattre sur et hors les lieux de travail.**

**ACTION SYNDICALE  
JUSTICE SOCIALE**



**ANTIFASCISME**  
WWW.VISA-ISA.ORG / ASSOVISABIS@GMAIL.COM / ASSOCIATION VISA

